

Ruco: Überbauung Südpark in Basel

An prädestinierter Lage, angrenzend an das Bahnhofareal in Basel, ist ein aussergewöhnlicher Gebäudekomplex entstanden. Für die Bereiche Arbeiten, Ein-

kaufen und Wohnen wurden grosszügige und flexible Flächen erstellt. Die verspielte Anordnung der Fenster sowie die horizontal strukturierte Putzoberfläche geben der hinterlüfteten, vorgehängten Fassade einen einzigartigen Charakter. Der Metallic-Deckanstrich verleiht der Oberfläche eine optische Leichtigkeit sowie eine Hervorhebung der horizontalen Besenstruktur.

Die 4'650 m² sind mit Ruco Magistrator Silber RAL 9006, einem wasser- verdünnbaren, dauerelastischen 1K-PUR-Métallisélack mit höchster Wetter-, Licht- und Kreidungsresistenz im Spritzverfahren, beschichtet worden. ■



Der Metallic-Deckanstrich betont die horizontale Besenstruktur der Putzoberfläche.

Am Bau beteiligtes SMGV-Mitglied

Stamm Bau AG, Binningen, Fassadenbau



Verspielte Fassade des Südparks in Basel.

Produkte

- Fassadenelemente: System Sarna-Granol H6 verputzt, Glaswolldämmung, Aluminium-Unterkonstruktion Typ Ecolite-HV.
- Einbettung: Sarna-Granol Flexmörtel mit Glasfasergewebe, Besenstrich.
- Anstrichsystem: Sarna-Granol Zwischenanstrich, Deckanstrich Ruco Magistrator.

Sto: Kultur- und Kongresszentrum in Thun

Der ursprünglich als Aula für das angrenzende Gymnasium entworfene Schadausaal im heutigen Kultur- und Kongresszentrum Thun musste nach 25 Jahren intensivster Nutzung dringend saniert werden. Da aber der Saal mittlerweile als Stadthalle genutzt wurde, entschied die Stadt Thun, das Gebäude zu einem Kongresszentrum auszubauen. Zum vorhandenen Saal sollte ein zweiter hinzugefügt werden, so dass Konzerte, Messen und Sportveranstaltungen darin stattfinden können.

Zur prominent zwischen Yachthafen und Schloss gelegenen Stadthalle mit ihrer blassroten Gebäudehülle aus Metall ist ein Neubau gestossen, dessen aus schmalen Keramikplatten bestehende Oberfläche je nach Lichtein-

fall schwarz bis rotbraun schimmert. Die Bauherren legten neben einer gestalterisch interessanten Fassadenoberfläche ihr Augenmerk auch auf den energetischen Aspekt. Die Wahl fiel auf das vorgehängte hinterlüftete System StoVentec C mit keramischer Bekleidung. Diese Kombination verbindet die ästhetischen Ansprüche an einen modernen Fassadenlook mit sinnvoller und notwendiger Wärmedämmung. ■

Produkte

- StoVentec C
- Keramische Bekleidung: Feinsteinzeug (Spezialausführung)



Die farbliche Anmutung der Keramikplatten am KK Thun ändert je nach Lichteinfall.